

Comment apprendre une leçon ?

On peut refaire quelques exemples, un exercice.

On repense à ce qu'on a fait en classe.

On essaie de bien mettre dans sa mémoire ce qu'il faut qu'on retienne.

On la lit plusieurs fois en faisant bien attention à ce qu'on lit. On essaie de bien retenir.

On fait bien attention à ce qui est surligné, souligné.  
On doit être capable de le redire par cœur.

On recopie la leçon.

On cache la leçon et on essaie de la redire, la ré expliquer.

On se la fait lire par quelqu'un.

Quelqu'un nous pose des questions et on essaie d'y répondre.

On joue à la maitresse, on essaie d'expliquer ce qu'elle dit à quelqu'un.

On la relit plusieurs fois à des moments différents (la veille, le mercredi et le week end).

Il y a des choses qu'on doit savoir par cœur pour la vie : les tables de multiplication, les terminaisons de conjugaison... il faut les revoir très souvent et y passer un peu de temps.

On la revoit pendant plusieurs jours.

On essaie de la redire à un moment où l'on n'a rien à faire (dans la voiture, en attendant quelqu'un...)

On apprend avec le temps, il faut souvent relire ses leçons et y penser souvent pour qu'après on les sache, on les maîtrise...